



La Croix-Valmer Appartement à vendre (83420)

Pièces **3 Pièces**
Superficie **60 m²**
Référence **949V471A**
Prix **475 000 €**

Bertrand foucher immobilier vous propose de découvrir à la croix valmer, dans une résidence de standing très récente avec piscine, une vue splendide sur gassin, le golfe de saint-tropez et les alpes. Au calme à deux pas des commerces et du coeur du village, l'appartement se compose d'une entrée, un beau séjour ouvert sur une terrasse, une cuisine américaine équipée, deux chambres, une salle d'eau, un wc séparé. Le bien est complété par un garage et une place de parking extérieure

Bertrand foucher immobilier invites you to discover in la croix valmer, within a very recent high-end residence with a swimming pool, a stunning view of gassin, the gulf of saint-tropez, and the alps. In a quiet location just steps from shops and the village center, the apartment features an entrance, a beautiful living room opening onto a terrace, a fully equipped open-plan kitchen, two bedrooms, a shower room, and a separate toilet. The property is completed with a garage and an outdoor parking space

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 Avenue des Alliés - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier

www.maisonsetappartements.fr



Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier